

Mis propuestas de trabajo como miembro de la junta directiva de la Asociación Colombiana de Psiquiatría están orientadas a promover la visualización de la asociación como una entidad con principios científicos de la más alta calidad, académicamente confiable y al nivel de otras asociaciones de especialistas en el país y a nivel internacional. Para lo anterior propongo las siguientes líneas de trabajo a realizar en caso de ser electa.

1. Fortalecimiento desde la asociación, a los estándares de calidad de los postgrados de psiquiatría del país; mejorando la competitividad de estos y su visualización internacional.
2. Afianzamiento de relaciones académicas y científicas con sociedades e instituciones educativas a nivel internacional con en fin de facilitar trabajo colaborativo representado en investigación, programas comunitarios, educación continuada para Psiquiatras formados y rotaciones y pasantías para psiquiatras en entrenamiento.
3. Desarrollo de programas de educación continuada para otros profesionales de la salud mental (psicólogos, trabajadores sociales, enfermeras) liderados y ejecutados por la asociación.
4. Fomentar el reconocimiento de la psiquiatría como componente fundamental del cuidado médico integral que se debe ofrecer a los pacientes con enfermedades médicas. Esto a través de la participación de psiquiatras de la Asociación en actividades de educación continuada y de formación a médicos de otras especialidades.